

L'Ordre Hospitalier au NAIROBI-Kenya

les frères de saint Jean de Dieu en Afrique. Les Frères s'installèrent pour la première fois au Mozambique en 1681. Mais la présence de l'Ordre en Afrique fut ensuite supprimée par un décret de mai 1834. Il faudra attendre 1960 pour que les Frères retournent dans le continent africain. Ils sont arrivés au Kenya en 2001.

Afin de se donner les ressources nécessaires pour réaliser sa mission et atteindre « ceux qui manquent de nourriture, de vêtements, d'abri, de médicaments, ou qui se trouvent affligés par les épreuves ou par une santé déficiente » (Const. 23), l'Ordre souhaiterait que les Frères, après deux ans de formation au Noviciat de Lomé (Togo), puissent réaliser leur scolasticat à Nairobi (Kenya), où, pendant deux ans, ils pourront recevoir une formation en matière de théologie et de vie religieuse au TANGARA COLLEGE de l'Université Catholique de l'Afrique de l'Est.

Les vocations que l'Ordre Hospitalier enregistre en Afrique ne cessent pas d'augmenter. Voilà pourquoi la formation des candidats, dans toutes ses étapes, a toujours été un soucis majeur de l'Ordre dès le début de sa présence dans ce continent. Cela est d'autant plus vrai qu'il faut donner une réponse technique et professionnelle responsable, imprégnée de sentiments religieux, spirituels et charismatiques – comme l'exige notre

consécration dans l'Eglise – aux besoins des pauvres et des malades, au service de l'évangélisation des peuples.







NOUS AVONS BESOIN DE: 600.000 €

LE PROJET : Centre de formation

La résidence actuelle se trouve dans un immeuble en location qui s'avère trop petit et de moins en moins adapté à la formation. A l'heure actuelle il accueille environ 20 Frères pour le cours 2009-2010; on prévoit que 4 Frères vont réaliser leur cours de deuxième années et 12 celui de première année. Le Formateur et un autre Frère qui l'aide dans cette mission vivent avec eux.

On ne trouve pas une autre résidence ayant les caractéristiques nécessaires, compte tenu qu'à l'heure actuelle il y a 50 Frères entre 22 et 32 ans qui sont en train d'effectuer la deuxième étape de leur formation initiale (de la profession temporaire à la profession solennelle).

Il faudrait un espace simple et austère, propice à l'étude et à la prière personnelles, au repos et au travail partagé, afin que les candidats puissent recevoir une formation professionnelle et religieuse solide leur permettant de répondre fidèlement à leur consécration hospitalière.

L'Ordre a acheté un terrain adéquat à la construction d'un immeuble pouvant accueillir les Frères du Togo, Bénin, Sénégal, Mozambique, Sierra Leone, Liberia, Zambie, Malawi, Ghana, Cameroun et Kenya qui ont achevé leur noviciat à Lomé (Togo) et doivent poursuivre leur formation initiale tout en exerçant leurs activités.

UFFICIO MISSIONI E COOPERAZIONE INTERNAZIONALE

Ordine Ospedaliero di S. Giovanni di Dio Via della Nocetta, 263 *00164ROMA (Italia) E-mail: cooperazione@ohsjd.org Pour les versements : Curia Generalizia Fatebenefratelli. Intesa Sanpaolo-AG.4825-Roma C.C. 056239740181 ABI 03069, CAB 05069, CIN V IBAN IT05 V030 6905 0690 5623 9740 181 SWIFT BCITITMM700

